
 

 

 

 

 

 

 

第２回「小樽市健口講座」受講者アンケート結果

受講者 23 人

回答者 19 人

回答率

設問１　 講演の内容についてですが、今後、歯科の分野では、どのようなお話を聞いて

みたいですか？

（１）　ホワイトニング、ステイン除去など歯を白く保つ医療技術について　 2 10.5%

（２）　歯周病と全身との関係について　 10 52.6%

（３）　最新のむし歯治療や予防法について　 6 31.6%

（４）　摂食・嚥下（食べ物を口に入れて咬み、飲み込む機能）について　 8 42.1%

（５）　訪問歯科医療について　 2 10.5%

（６）　入れ歯やブリッジ、インプラントなど歯を抜いた場合の治療について　　　 7 36.8%

（７）　その他 2 10.5%

37 194.7%

上記（７）その他　　２件の記載内容（原文のまま）

設問２ 来年の「第３回小樽市健口講座」の御案内について、お早めに開催日・内容等を

お知りになりたい方は、下記に連絡先を御記入ください。

（１）　お名前 9 47.4%

（２）　ファクス又は電話番号 6 31.6%

（３）　ファクスではなく、郵送を希望される場合は郵送先の御住所 3 15.8%

無記入 10 52.6%

9 47.4%

件数 割合

事前に案内を希望した人は⇒

１．正しい歯磨きの方法
２．総入れ歯の欠点について（不都合な点）

82.6%

計

選択数（重複有） 割合



 

 

設問３ 今後の講座開催の参考にしますので、今回の講座をお聞きになっての御感想、御意見などありましたら
御記入ください。（原文のまま）
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13 　内容的にとても興味深かったです。

　・歯の話を初めてお聞きしました。ありがとうございました。・老年になり、どうしても歯の治療が必要になり、
健康上の悪化が目立って現れました。・本当に自分の状態とどこの歯医者さんが良いか迷っています。

　なるべく午前中が良い。暗くなると車の運転に不都合。

　場所はマリンホール、時間は１０時。

　具体的な症例と共に掛かった費用についても教えて欲しい。（例　金属床とチタン床の金額の違い）

　大変ためになりました。歯周病との関係を詳しく知りたい。

　姉にも聞いてもらいたいと思った。

　楽しい健口講座でした。ありがとうございます。

　わかりやすく楽しく聞くことができました。映像もたくさんあり、良かったです。

　自分は心臓病で、人工弁手術をし、大動脈弁、僧帽弁を入れており、ワーファリンを服用中。そのため、歯科
医院にて入れ歯を含めて歯口清掃を受けている。

　初めて受講させていただきました。とても楽しくお話を聞かせていただきました。ありがとうございます。歯を
大切に!!ですね。

　時間・場所などは、ちょうど良いです。車も停めることができるので。

　歯医者さんは、技術が大切で、歯医者さん選びは難しいと思った。


